

Uruguay suma a su arsenal de tecnologías dos avanzados radares meteorológicos provenientes de Chequia

General



Publicada el: 07/09/24	Visitas: 77
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/uruguay-suma-a-su-arsenal-de-tecnologias-dos-avanzados-radares-meteorologicos-provenientes-de-chequia_1774.php

URUGUAY SUMA A SU ARSENAL DE TECNOLOGÍAS DOS AVANZADOS RADARES METEOROLÓGICOS PROVENIENTES DE CHEQUIA

General

Uruguay suma a su arsenal de tecnologías dos avanzados radares meteorológicos provenientes de Chequia

Uruguay incorpora a su equipamiento tecnológico dos innovadores radares meteorológicos adquiridos en Chequia.

Adjudicación de Radares Meteorológicos para Mejorar Monitoreo en Uruguay

El gobierno uruguayo ha culminado exitosamente el proceso de adjudicación para la adquisición de dos radares meteorológicos, mediante un fideicomiso.

Estas nuevas herramientas desempeñarán un papel crucial en la detección temprana de condiciones que podrían dar lugar a desastres naturales.

La iniciativa apunta a fortalecer la red de monitoreo meteorológico en el país, mejorando así la precisión de los pronósticos y la vigilancia de fenómenos climáticos adversos.

El fideicomiso, administrado por la Comisión Nacional de Desarrollo (CND), facilitó un procedimiento competitivo en el que se evaluaron distintos aspectos de las ofertas presentadas.

En la resolución emitida el pasado miércoles, se aprobó parcialmente la propuesta de la empresa Meteopress Spol.

S.
R.
O.

originaria de la República Checa.

Esta oferta incluye la adquisición, instalación, capacitación y mantenimiento de ambos radares, que cuentan con una antena de 4,1 metros y una potencia máxima de 10 KW.

Los nuevos radares serán instalados en dos ubicaciones estratégicas: uno en el departamento de Flores, específicamente en la localidad de Ismael Cortinas, y el otro en Pirarajá, en el departamento de Lavalleja.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

URUGUAY SUMA A SU ARSENAL DE TECNOLOGÍAS DOS AVANZADOS RADARES METEOROLÓGICOS PROVENIENTES DE CHEQUIA

Uruguay suma a su arsenal de tecnologías dos avanzados radares meteorológicos provenientes de chequia

Tags

monitoreo, innovadores, gobierno, mejorar, fideicomiso, chequia, adquiridos, radares, uruguay, equipamiento, departamento, incorpora

Noticias relacionadas

4.2 * *Nuevas ubicaciones de radares en Canelones establecen un límite de velocidad de 45 km/h para mayor seguridad vial*

4.4 * *La Jefatura de Policía incorpora nuevo armamento no letal para reforzar la seguridad pública*

4.5 * *Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla*

4.0 * *La Facultad de Ciencias lleva a cabo importantes reparaciones en la estación de monitoreo de meteoros del Liceo N°1*

4.5 * *Lacalle Pou resalta los logros en innovación uruguaya durante la apertura de un nuevo laboratorio en la Udelar*

4.3 * *Jac Js8 Pro: el Suv de siete plazas que está ganando adeptos en todos los sectores*

4.9 * *Uruguay se suma a la solicitud de investigar presuntos crímenes de lesa humanidad en Venezuela*

3.6 * *Jac E-s3 Ytterby: el vehículo eléctrico de alta gama que promete transformar la industria automotriz*

4.3 * *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*

3.7 * *Aumentan las peticiones de asilo político de venezolanos y cubanos en Uruguay*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf